

Pressemitteilung

LOYS AG gründet eigene Verwaltungsgesellschaft in Luxemburg

Luxemburg, 28.10.2016 – Der Aktienfondsspezialist aus Oldenburg hat mit der LOYS Investment S.A. seine eigene Verwaltungsgesellschaft am Standort Luxemburg gegründet. Zum 1. Dezember 2016 werden alle im Großherzogtum domizilierten LOYS-Fonds (LOYS Global, LOYS Global System, LOYS Europa System, LOYS Global L/S) auf die neue Gesellschaft übertragen.

Mit der unter der Finanzaufsicht der Commission de Surveillance du Secteur Financier (CSSF) stehenden LOYS Investment S.A. setzt LOYS mit personeller Verstärkung den Wachstumskurs fort. Gleichzeitig trägt die Konzernerweiterung der gesteigerten internationalen Wahrnehmung der LOYS AG am Markt Rechnung.

„Mit dem Namen LOYS werden die Schlagwörter 'persönlich', 'unabhängig' und 'wertorientiert' assoziiert. Der Aufbau einer eigenen Verwaltungsgesellschaft in Luxemburg unterstreicht unsere Unabhängigkeit sowie den Wunsch nach direktem Kontakt zu unseren Kunden“, erklärt Dr. Heiko de Vries, Gründungsmitglied und Vorstand der LOYS AG. Unterstützung erfährt LOYS dabei durch das Team von Hauck & Aufhäuser in Luxemburg. Bereits seit der Auflegung des LOYS Europa System Fonds im Dezember 2014 arbeiten die beiden Häuser erfolgreich zusammen. Seit dem 1. Januar 2016 nimmt Hauck & Aufhäuser zudem die Aufgabe der Verwahrstelle für die Fonds LOYS Global, LOYS Global System und LOYS Global L/S wahr. „Wir freuen uns, dass wir die Geschäftsbeziehung mit der namhaften Investmentboutique LOYS AG weiter ausbauen können“, freut sich auch Stefan Schneider, Vorstand der Hauck & Aufhäuser Investment Gesellschaft S.A., über diese Entwicklung.

Neben Effizienz- und Transparenzaspekten lautet das primäre Ziel der LOYS Investment S.A., sowohl die Identifikation mit den Anlegern als auch die Servicequalität zu steigern: „Ob in puncto Risikomanagement, Produktpalette, Gebührengestaltung oder Dienstleisterauswahl: Die LOYS Investment S.A. – als 100-prozentige Tochter der LOYS AG – versetzt uns in die Lage, verantwortungsvoll und optimal im Sinne der Anleger zu agieren“, unterstreicht Dr. Heiko de Vries.

Die LOYS AG ist Spezialist für wertorientiertes aktives Aktienfondsmanagement (Genuines Investment). Gegründet im Jahr 1995 verwaltet LOYS heute ein Volumen von rund 1,1 Milliarden Euro. Mit Sitz in Oldenburg, der Niederlassung in Frankfurt/M. und den Töchtern LOYS Suisse AG in der Schweiz und LOYS Investment S.A. in Luxemburg beschäftigt LOYS insgesamt 20 Mitarbeiter. Die inhabergeführte Unternehmenskultur der LOYS AG gilt als Garant für ein Höchstmaß an Unabhängigkeit und Flexibilität.

Pressemitteilung

Pressekontakt:

LOYS Investment S.A.
Dr. Heiko de Vries
1c, rue Gabriel Lippmann
L-5365 Munsbach
Tel.: +352 28 85 23 00
devries@loys.lu